
「公開セミナー2013 参加者アンケート」結果

1.ITコーディネータ(富山）はご存知でしたか？
1.以前からよく知っている 24 アンケート総数 42
2.名前は聞いたことがある 11
3.今日初めて知った 6 属性 経営者 6

従業員 9
2.今回のセミナーはあなたやあなたの会社にとって役に立ちましたか。 支援機関・金融機関 4
① 「ミッション経営」 ITコーディネータ 11

1.大変役立った 35 未回答 12
2.普通 3
3.あまり役に立たなかった 2

意見・感想
・成功事例　良かったです。
・ミッションの大切さを改めて思い知るに到りました。
・想像していたより人間味のある話で感動しました。今日のレジメ（？）頂けるとありがたいですが・・・。
・実績に裏づけられた言葉は重く、いくつも発見がありました。
・わかりやすい説明（少し早口かな！）
・色々なヒント有るも自分で行うには？
・そうですよね、金儲けのために働くのは虚しいですよネ。
・興味深い内容でした。
・元々、基盤のある企業を渡り歩いており建て直しもあったものの、ゼロスタートの動きが感じられなかった。
・貴重なお話を聞け大変今後の参考になりました。
・本を読んで来ていたので改めて「普通のおじさん」って書いておられたが楽しくわかりやすく聞けました。
・著書を読んでいたので分かりやすかった。企業理念などが形で終わらないように同じほうこうを向ける仲間作りに励みたい。
スタバの店員のエピソードは心から感動した。
・ミッション（好き、得意、人のため）→感動経験産業　利益は手段　　が心にのこりました。
・企業の存在価値に今後スポットを当てていきたい。
・分かりやすかったです。
・志の大切さと自分の存在意義についてあらためて考えてみたいと思いました。
・面白い話を聞くことができ感動した
・日頃感じていることについて納得できる話が多く参考になりました。
・恐縮ですが、考え方に共感致しました。日頃の思いを整理できました。ありがとうございます。
・刺激あるセミナー内容でした。ミッションの社員への浸透、よい意味での顕現委託が重要であり、各社員の
考えで通常業務遂行するということが重要であると感じた。
・感動しました。心を動かすサービス(心からのおもてなし、人にやさしい）を社員皆に伝わっている事も素晴らしい！
臨機応変が根付いて出来るのがすばらしい。子供をスターバックスさんで働かせて頂きたくなりました。
・もう少しゆっくり話していただけたらもっと感動が伝わってきたと思います。

② 「業界トップクラスの安心・安全を目指して」
1.大変役立った 24
2.普通 14
3.あまり役に立たなかった 0

意見・感想
・原価の問題が未解決でこれだけの設備投資をしているのがショッキングでした。ITCの支援が緊急不可欠です。
・ITCで苦労したことをITCの期待グローバル化等聞けたら良かった。
・徹底した安心・安全のためにITの活用
・中小企業のITか必要項目が極めて多いことに驚きました。
・作業員の手洗い→エアシャワーでの乾燥との事だが、水滴が飛散しかえって不衛生では？
・表示資料のページあたりの情報量が多すぎて分かりにくい。（有益な内容のはずなのに）IT管理による効果は良かった。
・地元の企業がシステム化し、効率化を目指しているで参考になった。
・工程管理に取り組んでいるため、興味をもって聞いた。使命感をもってとりくむ社員にとってはIT化で益々成長する話は
とても共感した。
・自動化が、会社のレベルアップにつながる様子がよく分かった。
・食品の原材料（産地）等の明記が必要となっている。今後とも積極的に取り組んでもらいたい。
・ITと機械をうまく融合させて使いこなしている。
・ITによる副次効果は共感しました。
・ITの導入が仕事自体の意識が変化することがあることが分かった。
・現場の声が聞こえてきたようで興味深かった。
・ITシステムを活用する為の理念、背景を改めて知る機会となりました。
・IT化に取り組むことにより、人材育成・会社活性化につながっている事例と感じとれた。その後日々の業務改善
によるBSCで言う内容プロセス改善・人材につながるものと感じることができた。
・取り組み前後のデータがきちんと整理されており、比較しやすく分かりやすかった。やはり人材育成が大事なんですね。
安心・安全に対する管理がすばらしい。
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3.「IT経営実践塾に参加したいですか？
① 「みんビズを活用した販路開拓と新規顧客獲得」（平成26年1月21日開催）

1.参加するつもり 1
2.都合が付けば参加したい 18
3.従業員や部下、知り合いに参加を勧める 2
4.興味がない 7
5.その他 2

② 「モバイル活用セミナー」（平成26年2月13日開催）
1.参加するつもり 1
2.都合が付けば参加したい 20
3.従業員や部下、知り合いに参加を勧める 2
4.興味がない 5
5.その他 2

4.今後、どのような研修やセミナーを開催して欲しいですか？
・部下の育成による成功事例
・IT化とは何をすればIT化なのか、何から取り組めばいいのか分からないので問題点をひもといてくれる提案型のセミナーを
お願いします。
・経営者から見たIT 戦略の期待と課題リスクの考え方
・様々な方の講演を聞いてみたいです。
・ベンチャー事例など
・IT活用術(分かりやすい）
・良く知っている経営者の話が聞けたらいい。
・リーダー育成について
・様々なビジネス現場に近いところの話を聞かせて頂きたい。
・BABOKについて研修、セミナー、意見交換できる場所があれば参加してみたいです。

5.本セミナーやITコーディネータ（富山）にご意見や希望がありましたらお書き下さい。
・ミッション経営の指令参考になりました。
・貴重なセミナーを提供して頂き、感謝いたします。
・マンネリ感がぬぐえない。経営の厳しさが分かっていない。
・どんなことをコーディネーターに相談すればよいかわからないので概要だけでもよいので多数の事例紹介をお願いします。
・中小企業におけるIT投資対効果クラウドサービスの利活用が
・三和製玉様の開発担当要員は何名ですか？
・今の課題についての改善策とソフト会社との中間報告をしてもらいたい。
・寒かったです。
・今回、公開セミナーに参加させていただきありがとうございました。増々の発展を祈願します。
・ITコーディネータ富山につきましては、大変ご活躍の様子で今後とも宜しくお願い致します。
・ITC富山殿のセミナーに参加させていただきありがとうございました。
・本日のセミナーの冒頭にあたった映像に興味があります。もっとITCの方々の活躍を映像PRにして頂きたいです。
・ITコーディネータとして取り組んだ事例は全てが成功事例ではないと思います。匿名で十分ですので失敗事例があれば紹介
　　あれば成長につながるものと考えます。
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